

Wohnanlage in Karröstern übergeben

Vor Kurzem erfolgte die Übergabe von 16 geförderten Mietwohnungen in der Gemeinde Karröstern.

Ein Kinderspielplatz inklusive Kletterwand, 18 Tiefgaragenstellplätze und Besucherparkplätze ergänzen die Wohnanlage. Die Bewohnerinnen und Bewohner haben sich bereits gut eingerichtet, die Freude über die neuen Wohnungen ist groß.

Mit Ergebnis sehr zufrieden DI Markus Lechleitner, Geschäftsführer der Alpenländischen, bedankt sich in seiner Ansprache bei allen Projektbeteiligten und insbesondere bei der Gemeinde Karröstern mit Altbürgermeister Oswald Krabacher: „Gute und ver-



Einige der neuen Bewohner mit Vertretern der Alpenländischen und der Gemeinde Karröstern sowie dem Architekten bei der Übergabe

Foto: Zweiraum/Markus

trauensvolle Zusammenarbeit führt zu guten Ergebnissen. Dies wird bei dieser hochwertigen Wohnanlage deutlich und ich freue mich sehr, dass wir als Alpenländische dieses Projekt umsetzen durften. Den Bewohnerinnen und Bewohnern wünsche ich viele schöne

Momente in ihrem neuen Zuhause.“

„Obwohl uns das Grundstück zu Projektbeginn vor große Herausforderungen gestellt hat, konnte gemeinsam ein sehenswertes Ergebnis geschaffen werden. Ich bin sehr glücklich über diese schönen Wohnun-

gen für die Gemeinde. Besonders freut mich, dass sich das Gebäude so gut ins Ortsbild einfügt. Mein großer Dank gilt der Alpenländischen mit GF Lechleitner und Bauleiter Vögele für die ausgezeichnete Zusammenarbeit und Umsetzung“, so Oswald Krabacher, der vor Kurzem seinen Ruhestand als Bürgermeister von Karröstern antrat.

Hochwertiges Wohnen

Es entstanden vier Zwei-, acht Drei- und vier Vier-Zimmer-Wohnungen in Passivhausqualität. Alle Wohnungen sind barrierefrei zugänglich. Jede Wohnung verfügt über eine Terrasse oder einen Balkon mit traumhafter Aussicht. Der Baubeginn erfolgte im September 2020. Die Baukosten belaufen sich auf ca. 3,4 Mio. Euro.

WERBUNG

Der **KLIMAAKTIVE**
Bauträger Österreichs!

 **Alpenländische**
Gemeinnützige Wohnbaugesellschaft

WOHNEN IN KARRÖSTERN

Dorf 7 und 9

Ende März 2022 wurden 16 qualitativ hochwertige geförderte Mietwohnungen nach klimaaktiv-Standard übergeben. Besonderer Dank gebührt der Gemeinde Karröstern mit Altbürgermeister Oswald Krabacher, allen Gemeinderäten und Projektpartnern.

Mehr Informationen und weitere Projekte unter:
www.alpenlaendische.at

klimaaktiv
Partner

Mitglied
**NETZWERK
PASSIVHAUS**
ÖSTERREICH www.passivhaus.at

Gefördert vom

 **LAND
TIROL**



Foto: Alpenländische/Florian Schert

*Der Heizwärmebedarf beträgt 28 kWh/m²a.
Es entsteht ein Passivhaus laut OIB.

**HWB
28***